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◎佐 藤 議 員 

 

１．新型コロナウイルス感染症による林産業への影響について 

 新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、自動車部品等の輸出用の梱包材や

新築住宅の建材需要の減少から伐採量が減少しているが、本町の町有林、民有林

の木材価格の影響はどのようになっているか伺います。 

 また森林作業員の仕事を確保するために伐採が必要だと思うが、加工場では

受け入れをどのように対応しているのか。さらに、このことによる植林計画への

影響についてなど、町長の所信表明にある活力ある森林体系をどう維持してい

くのかをお伺いいたします。 
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◎但 木 議 員 

 

１．所信表明を受けて 

 新町長より発表された所信表明にて、７つの基本政策が示されましたので、 

以下について質問を行いたいと思います。 

 

①「１．医療体制と予防医療の充実」について 

 この中で“円滑な救急搬送受け入れと迅速的確な治療を…”とありますが、今

の救急搬送にどんな課題があるのか、あるとしたらどのように改善しようと考

えているのかお伺いします。 

 

②「２.福祉・子育て環境の充実」について 

 ここでは、８５歳以上の高齢者と自動車運転免許証返納高齢者を対象にした

無料ハイヤー利用制度と医療機関への入退院時などにハイヤー運賃の一部を助

成する制度の創設をうたっていますが、対象となる高齢者にとっては一日も早

い制度創設を願うものと思います。 

 新制度の創設をいつ頃とお考えか伺います。 

 

③「６.町民が主役で暮らしやすいまちづくりの推進」について 

 世代を超えてまちづくりの関心を高めるため、まちづくり懇談会などを通じ

て町民の声をまちづくりに反映していくとありますが、どのような形で取り組

もうとしているのかお伺いします。 
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◎三 田 議 員 

 

１．インフルエンザ予防接種について 

 最近の新型コロナウイルス感染者は減っているように見えますが、これから

秋・冬に向かいインフルエンザの流行が予想されます。 

 高齢者には様々な疾患を持った方も多く、インフルエンザに感染し重症化す

るリスクをなくすためには、高齢者に対するインフルエンザ予防接種を無料化

することが良いと考えますが、町長の考えを伺います。 

 

２．佐呂間高校への支援について 

① 町長の所信表明で佐呂間高校から四年生大学への進学者に対し年間５０万  

 円の給付型奨学金制度を創設していきたいとありましたが、現在検討されて 

 いる具体的な案をお聞かせください。 

 

② また佐呂間高校への入学者を増やし学校を存続させるための、その他の施  

 策について考えがあればお伺いいたします。 

 

３．核のごみ（高レベル放射性廃棄物）について 

 核のごみと言われる高レベル放射性廃棄物の最終処分場選定について、道内

の２つの自治体が手を上げることを検討しており、これから審議していくよう

です。 

 実際にこれらの自治体に高レベル放射性廃棄物の最終処分場が作られた場合、

２つの自治体だけでなく北海道全体に風評被害が及んでくると思いますが、現

時点で町長の核のごみに対する考えを伺います。 


